

Miércoles, 7 de marzo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIAL

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

El tiempo primaveral llena consultas y farmacias con las primeras alergias

SALUD LOS ALERGÓLOGOS ESPERAN UNA CAMPAÑA SUAVE SI CONTINÚA LA FALTA DE LLUVIAS

El tiempo primaveral llena consultas y farmacias con las primeras alergias

Los médicos de Atención Primaria y los farmacéuticos atienden desde hace una semana a pacientes con congestión, lagrimeo y picor de garganta, claros síntomas alérgicos · Los expertos recomiendan la visita al médico para un diagnóstico claro

S. VALLEJO / GRANADA | ACTUALIZADO 07.03.2012 - 01:00

0 comentarios

1 voto



Me gusta

COMPARTIR

Congestión nasal, picor de ojos, estornudos, dermatitis. Son síntomas alérgicos claros que comienzan a estar presentes entre la población en esta primavera adelantada que está dejando la meteorología y que incrementa desde hace una semana las visitas a los centros de salud y a las farmacias. Y van en aumento en función de la floración y del aumento del polen en Granada. Varias farmacias de la capital confirmaron ayer este periódico que están atendiendo a muchas personas con estos síntomas sean alérgicos diagnosticados o no. Porque se dan casos de gente que sufre síntomas alérgicos espontáneos que años antes no tenía.

Este aumento de consultas lo confirmó también Francisco José Guerrero, médico de familia del centro de salud de Gran Capitán. "Desde hace una o dos semanas estamos viendo a más pacientes con sintomatología alérgica, algo que por otra parte no es inesperado porque los árboles empiezan a polinizar, sobre todo ahora el ciprés, que según los datos de la Universidad de Granada está en niveles extremos en la ciudad". Según Guerrero, cada año aparecen nuevos alérgicos ya que el organismo reacciona ante determinadas concentraciones, por lo que una persona tenga la edad que tenga puede desarrollar una alergia en cualquier momento. En estos casos sí recomendó Guerrero la visita obligada al médico de familia "para que recete el antiistamínico adecuado" y se pueda diagnosticar.

Aunque los alergólogos no prevén, por ahora, que esta primavera vaya a ser especialmente mala o agresiva pese a la falta de lluvias y el calor, la realidad ciudadana es un aumento claro de los síntomas pese a que ahora el único polen que está circulando es el del ciprés y el mayor porcentaje de alérgicos lo son a la gramínea y al olivo. Además en Granada hay mucha plantación de parietaria y plátano de sombra, que también causan alergia.

"En los últimos días estamos notando un aumento significativo de personas que vienen con síntomas alérgicos como ahogo, estornudos, congestión, a los que damos antiistamínicos y si ya es un caso grave, broncodilatadores", asegura José Antonio Gallego, de la farmacia Tallón, quien mantiene que la irrupción de estos síntomas a principios de marzo "es un poco pronto, por lo que está influyendo el tiempo tan seco que estamos sufriendo". Con todo, a veces es complicado



La visita al especialista es la mejor forma de diagnosticarla.



Los síntomas de la alergia son estornudos, lagrimeo, picor de garganta y congestión.

2011-12
BALANCE DEL
en Granada

Blogs



EL QUE APAGA
de Federico Va



distinguir la alergia de un catarro porque en este entretiempo tiene los mismos síntomas.

Estos signos los comenzó a notar la noche del lunes Maite Tejero. "Tenía dolor de cabeza, los ojos llorosos, dolor de garganta y tos que me despertaba durante la noche. Por la mañana fui a la farmacia y le comenté lo que me pasaba y me dijo que con el clima tan seco estaba acudiendo mucha gente con el mismo cuadro, por lo que me recetó antiistamínicos aunque yo nunca he sido alérgica", explicó.

En las farmacias Martín Valverde y Zarco Ríos confirman esta tendencia al alza. "Hay un brote estos días de síntomas que también cursan con dermatitis atópica, lagrimeo, por lo que creemos que irá en aumento en los próximos días y semanas", dijeron desde Zarco Ríos.

También aseguran los farmacéuticos que está habiendo más casos de este tipo y más pronto que en años anteriores.

Ernesto Santos es alérgico desde hace 20 años a la gramínea y al olivo. Aunque su peor época es abril, mayo y junio, ya está comenzando a sentir malestar, "sobre todo por las mañanas, que tengo muchos estornudos", asegura este alérgico, que en cuanto nota una reacción coge la mascarilla y los antiistamínicos.



0 comentarios 1 voto     

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENVIAR COMENTARIOS

[GALERÍAS GRÁFICAS](#) | [CANALES](#) | [BLOGS](#) | [PARTICIPACIÓN](#) | [HEMEROTECA](#) | [BOLETÍN](#) | [ESPECIAL](#)

[PORTADA](#) | [GRANADA](#) | [PROVINCIA](#) | [DEPORTES](#) | [ANDALUCÍA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [TECNOLOGÍA](#) | [CULTURA](#) | [TV](#) | [OPINIÓN](#) | [SALUD](#)

© Joly Digital | [Aviso legal](#) | [Quiénes somos](#) | [RSS](#)

[www.diariodecadiz.es](#) | [www.diariodesevilla.es](#) | [www.diariodejerez.es](#) | [www.europasur.es](#) | [www.eldiadecordoba.es](#) | [www.huelvainformacion.es](#) | [www.granadahoy.es](#) | [www.malagahoy.es](#) | [www.elalmeria.es](#) | [www.anuariojolyandalucia.com](#)

SITIOS RECOMENDADOS

[Empleo](#) | [Hoffman](#) | [jamon bellota](#) | [Oferta Hoteles Granada](#) | [ENTRADAS CONCIERTO](#) | [Album digital](#) | [Cursos oposiciones](#) | [Real Madrid tickets](#) | [Entradas Real Madrid](#) | [Ofertas de empleo](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Formación a distancia](#) | [Vuelos Baratos](#) | [HOTELES EN GRANADA](#) | ["DEPOSITOS"](#)